

Forums pour les consommateurs

## c'est un combat que l'on peut tous gagner....

Par Profil supprimé Posté le 25/07/2024 à 19h35

Bonjour, bonsoir... (alors déjà pardon, ça va être long et j'ai l'impression de n'avoir rien dit)

J'ai 40 ans cette année, je fume du cannabis depuis mes 14 ans, j'ai beaucoup voyagé, j'ai vécu une vie incroyable (vous ne me croiriez pas....les îles, les fêtes, toujours sur fond de cannabis et....d'alcool...) j'ai entamé mon sevrage ce mois ci, le combat commence, c'est bien d'un combat dont nous parlons...j'ai pratiqué les arts martiaux, oui c'est un combat, et pas n'importe lequel, adversaire sournois, omniprésent....sacrément costaud...

Je suis prof...et oui !!!! de biologie/agronomie...dans un établissement réputé....(ahahah personne ne soupçonne mes consommations)...heureusement.....je suis très actif.

J'ai décidé de ne plus consommer de cannabis, je pense honnêtement que je n'ai plus besoin de cet anxiolytique naturel qui a pris le dessus sur ma personnalité, comme je vous l'ai dit, je suis assez actif, j'ai rendu 2 terrains agricoles que je possédais autonomes en eau et électricité, j'ai cultivé, fais les marchés en même temps que j'enseignais...mais aujourd'hui, ma mémoire me fait défaut...mes compétences physiques me manquent, oui, j'ai 40 ans mais tout se détériore plus vite avec le cannabis.....

ma conso : 15 joints par jour et de sacré qualité, je roule avec des rouleaux de feuille, j'en ai marre des collage je suis devenu maître en origami ^^. (15 cm bien chargés...comme d'hab...)

Vous pensez peut être que le cannabis aide à surmonter des épreuves difficiles de la vie, personnellement, j'ai perdu mon fils, quelques jour avant sa naissance (la chambre était prête, tout....) et puis BANG, (né sans vie...aucune raison, 1 cas sur 2000 apparemment) ...

il n'en ai rien, le cannabis vous masquera la réalité, retardera le moment où le combat commencera, un combat contre vous même....

je pense avoir survécu, vécu depuis à travers lui mais aujourd'hui je veux vivre à travers moi, je me souviens de moi avant le cannabis, je veux redevenir cette personne....

A vous tous qui entre 2 joints, sur une impulsion de volonté allez lire ces quelques mots, rien n'est gagné, battez vous, cultivez votre âme, je cois en moi, en vous.....

des demain, au moment où vous ouvrirez les yeux, vraiment sincèrement, courage, je vous souhaite la volonté qui m'anime, souvenez vous....de vous.... y'a pas de recette miracle, tu vas en chier, personnellement, c'est l'un des plus grands combats de ma vie, je ne vous apporterai aucun conseil, seulement une impulsion de volonté...bat toi! bat toi ! et reste zen et gentil avec ton entourage...après tant d'années de consommation t'imagine comme je suis irritable/susceptible facilement...alors sois fort, vraiment ce message n'est pas une plainte, un repenti mais bien un encouragement à tous ceux qui en ont besoin pour y arriver....sincèrement, courage à vous! il en faut autant que le nombre de joints qu'on a fumé....

Encore courage, vive la vie, vivent vous !

LA VOLONTÉ....ça fera une grande partie du contrat...

Bien à vous, un petit paysan prof en plein combat ! ^^

Merci à ma compagne, qui a su dompté un esprit plus perturbé que jamais.....

mon courage, ma force je l'ai trouvé....je vous le souhaite à tous, battez vous, le combat commence...et je parie sur vous

A vous tous qui allez lire ce texte jusqu'au bout, merci.....et croyez en vous....vous...seul sans substance.....  
(et si personne ne me lis, bordel comme ça m'a fait du bien de l'écrire!)  
Bizouxxx douxxx a vous tous! quelque part quelqu'un que vous ne connaissez pas pense à vous et vous  
encourage....sincèrement.  
paysan du cosmos.